

Hubungan Visi/Misi dan Tujuan/Sasaran Pembangunan

No	Visi/ Misi	Tujuan	Sasaran	<p>1 Meningkatkan penyelenggaraan pemerintahan melalui profesionalisme tata kelola birokrasi dan perluasan partisipasi publik</p> <ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pemerintahan, baik aspirasi melalui wakil rakyat maupun berpartisipasi langsung dalam kegiatan pembangunan daerah. • Mengurangi kemiskinan dan memperkuat implementasi tata kelola pemerintah yang baik (good governance) ditingkat pemerintah daerah. • Terciptanya aparatur pemerintahan yang mempunyai daya guna dan daya saing. • Terciptanya sinkronisasi dan efektivitas dalam hal koordinasi pembangunan daerah. • Meningkatnya kualitas penyelenggaraan pemerintahan daerah.
2	Melanjutkan pembangunan infrastruktur strategis yang berkelanjutan untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat	<ul style="list-style-type: none"> • Memacu pertumbuhan ekonomi dan membuka lapangan kerja dalam rangka pengentasan kemiskinan dan mewujudkan kesejahteraan masyarakat. 	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya investasi yang mendorong penciptaan lapang kerja • Menurunnya persentase penduduk yang berada dibawah garis kemiskinan 	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan • Menguatnya peran masyarakat dalam kehidupan politik • meningkatnya peran dan kontribusi kawasan pedesaan sebagai basis pertumbuhan ekonomi • Meningkatnya daya beli dan ketahanan masyarakat melalui pengembangan aktivitas ekonomi berbasis potensi lokal • Meningkatnya peran dan kontribusi kawasan pedesaan sebagai basis pertumbuhan ekonomi • Terpenuhinya kecukupan pangan yang bermutu dan terjangkau • Meningkatnya kualitas pelayanan publik • Mewujudkan kelembagaan dan ketatalaksanaan pemerintah yang efektif dan efisien • Pembangunan daerah yang terpadu sesuai dengan tujuan perencanaan pembangunan • Meningkatnya profesionalisme birokrasi • Meningkatnya kinerja dan disiplin aparatur • Meningkatnya pengelolaan keuangan daerah yang akuntabel berbasis teknologi informasi
3	Membangun masyarakat yang beriman dan bertaqwa kepada Tuha Yang Maha Esa dengan bingkai kearifan lokal dan ilmu pengetahuan teknologi untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan akses dan pemerataan Kualitas Pendidikan dan Kesehatan. • Menciptakan kehidupan masyarakat yang religius dan beragama • Menciptakan generasi muda yang berprestasi dan memiliki semangat dalam menggapai prestasi. • Terciptanya tenaga kerja yang mempunyai tingkat skill dan kompetensi yang dibutuhkan oleh dunia kerja. 	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya akses dan mutu pelayanan kesehatan • Meningkatnya Usia Harapan Hidup • Menurunnya prevalensi anak balita kurang gizi • Meningkatnya akses dan mutu pendidikan • Berkurangnya angka buta huruf • Meningkatnya ketaqwaan masyarakat kepada Tuhan Yang Maha Esa • Meningkatnya kerukungan umat beragama • Meningkatnya peran pemuda dan prestasi di bidang olah raga. • Menciptakan lapangan kerja yang berkualitas • Meningkatnya kualitas dan produktivitas kerja • Meningkatnya kesejahteraan dan perlindungan tenaga kerja 	

4	Mewujudkan perencanaan pembangunan yang berkualitas dengan memperhatikan penataan ruang yang berwawasan lingkungan hidup dan pelestarian sumber daya alam	<ul style="list-style-type: none"> • Menjaga keseimbangan antara pertumbuhan ekonomi dengan kelestarian lingkungan • Terciptanya penataan ruang daerah dengan memperhatikan kelestarian lingkungan. • Pembangunan daerah yang berkesinambungan dengan basis sumber daya alam. • Mengembangkan kesempatan kerja dengan memanfaatkan lahan tidur dan kegiatan hijau produktif. • Pemberdayaan peran perempuan dalam kegiatan pembangunan 	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya kesadaran masyarakat agar peduli pada kelestarian lingkungan hidup • Tersedianya fasilitas pengolahan limbah pada lingkungan usaha/industri • Berkurangnya penangkapan perburuan satwa ilegal. • Berkurangnya pencemaran air udara dan tanah • Berkurangnya kerusakan hutan akibat kegiatan ilegal • Mencegah meluasnya areal lahan kritis • Pengelolaan Sumber daya alam yang ramah lingkungan. • Tersedianya infrastruktur sumber daya air untuk mendukung upaya konservasi dan pendayagunaan sumber daya air. • Meningkatnya penggunaan lahan hijau produktif untuk ketahanan pangan daerah. • Meningkatnya jumlah lapangan kerja akibat pembukaan lahan produktif baru • Meningkatnya peran kelembagaan dan permodalan UMKM dalam pengembangan ekonomi lokal yang berdaya saing 	
No	Visi/ Misi	Tujuan	Sasaran	